

La marche en soutien à George Floyd

Mesdames, Messieurs,

Bonjour, nous sommes des étudiants qui organisent une marche ce dimanche 7 juin à 10 h. Cette marche est à la mémoire George Floyd et pour lutte contre l'injustice que les personnes de couleur peuvent vivre. Nous avons été indignés par le traitement inhumain que se police a eu à l'égard de cet homme. Nous pensons que personne ne doit vivre ce traitement car ni la couleur de peau ni la religion ne doivent être des motifs à la discrimination et au racisme.

Aussi, cette marche aura lieu aussi à Montréal et Québec à la même date. Nous sommes en partenariat avec *Nous sommes la ligue des noires nouvelle générations*.

La marche est faite de manière pacifique et sécuritaire. Nous avons l'appui de la police et nous avons un groupe de 12 personnes durant la marche pour rappeler les mesures de sécurité. Nous avons un stock limité de masque, de gant et de gel hydroalcoolique. Alors, nous vous demandons d'amener vos propres protections puisque nos stocks sont limités.

Nous sommes tous concerné par cette lutte car cette cause est collective et ensemble nous pouvons espérer un changement.

Pour plus de question, vous pouvez ne rejoindre aux 819 943 3093

Au plaisir,
Delphine Togbe
Étudiante en technique de travail social

<https://www.facebook.com/events/911434102661758>

<https://www.facebook.com/events/250612656207958>